

2024.SR.0291

Motion Bernhard Hess (SVP): Angemessene Kleidung an Stadtberner Schulen

Auftrag

Ich bitte den Gemeinderat höflich, das Reglement über das Schulwesen (Schulreglement; SR) dahingehend zu ergänzen, dass alle Mitglieder der Schulgemeinschaft eine der Institution Schule und der Atmosphäre des Lernens und Lehrens angemessene Kleidung zu tragen haben. Dazu gehört unter anderem, dass Kapuzen, Mützen und Ähnliches während des Unterrichts auf dem ganzen Schulareal abgelegt werden. Auch bei sommerlichen Temperaturen ist auf eine zu freizügige Kleidung zu verzichten.

Begründung

Ausschnitte, die ablenken, übertiefe Dekolletés, Kappen, die die Sicht versperren, Boxershorts, die nicht unter der Hose sitzen, sondern einen Blick nach draussen riskieren, schlabbrige Trainerhosen, bauchfreie Shirts und natürlich viel zu kurze Röcke, die gerade eben den Hintern verdecken - oder eben auch nicht. In regelmässigen Abständen wird an Stadtberner Schulen innerhalb des Lehrerinnen- und Lehrerkollegiums oder auch an Elternabenden lebhaft über Kleidervorschriften oder eine Kleiderordnung debattiert.

Bern, 17. Oktober 2024

Erstunterzeichnende: Bernhard Hess

Mitunterzeichnende: Thomas Glauser, Daniel Michel, Niklaus Mürner